

Audi kooperiert mit Museum für Konkrete Kunst

Mit dem Format „Sonntags?Kunst!“ wird Audi Kooperationspartner des Museums für Konkrete Kunst und weitet damit das Kunstengagement am Standort Ingolstadt aus. Sonntags?Kunst! lädt erstmalig am 30. März 2014 Groß und Klein ein, zeitgenössische Kunst in all seinen Facetten zu erleben. An insgesamt acht Sonntagen im Jahr öffnet das Museum für Konkrete Kunst Ingolstadt nun seine Türen kostenfrei für interessierte Besucher. Gebündelt unter dem Namen IngoStadtMusik werden regelmäßig regionale Amateurmusiker auftreten, darunter auch die Ensembles von Audi ArtExperience. Den Anfang macht die Audi Bläserphilharmonie am 27. Juli 2014. Weitere Informationen und aktuelle Termine gibt es online unter www.audi.de/kultur und www.mkk-ingolstadt.de (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Audi

Vorsprung durch Technik
